

Leipzig, 19.12.2024

Liebe Eltern, liebe Schüler,

Ich hoffe auch Sie und ihr konntet die Adventszeit in weiten Teilen genießen und die Vorfreude auf die Weihnachtszeit wurde befördert. Nun liegen mit dem Weihnachtsfest und dem Jahreswechsel ein paar schöne und besinnliche Tage vor uns. Viele nutzen die Gelegenheit, auf die vergangene Zeit zurückzublicken, andere mehr, um die kommende Zeit zu betrachten.

2024 haben wir viele Höhepunkte erlebt. Ich möchte an dieser Stelle keinen ausführlichen Jahresrückblick auflisten. Dies gelingt z. B. mit Hilfe unserer Homepage oder der vergangenen Elternbriefe viel besser. Viele Schüler, Eltern, Lehrer und Freunde unserer Schule leisteten sehr viel Lobenswertes und Gewinnbringendes für uns alle. Wenige aktuelle Beispiele verdeutlichen die Vielfalt, die Kreativität, das Engagement und die Begeisterung, mit der alle bei der Sache sind. Ob das Weihnachtskonzert, das Weihnachtsbasteln, unsere Beteiligung am Wettbewerb von Red Bull oder den Fremdsprachen, Exkursionen und Weihnachtsstunden – bei uns ist viel los. Danke dafür. Aber auch im Unterricht erlebe ich viele Stunden oder Momente, wo Lernende und Lehrende gemeinsam für eine aktive, fundierte und praxisorientierte Gestaltung wirken, wo einfach erfolgreich gelernt wird.

2025 beginnt mit einigen schulischen Höhepunkten. Auf vier wichtige gehe ich kurz ein:

- Schüler der Klasse 7 fahren ab 20.01.2025 für eine Woche zum Wintersport.
- Am 22.01.2025 findet der Deutsch-Französische Tag statt.
- Am 07.02.2025 laden wir zum Tag der offenen Tür ein. Gern können Interessierte unser Haus besuchen. Dazu gibt es vielfältige lebendige Angebote.
- Ab 07.02.2025 beginnt die Anmeldung für Schüler der neuen 5. Klassen. Dazu finden sich weitere Informationen ab Januar auf der Homepage.

Am 09.01.2025 wollten wir eigentlich unseren Pädagogischen Tag durchführen. Nun haben wir gerade erfahren, dass der eingeladenen Dozent schwer erkrankt ist und leider nicht zur Verfügung steht. Wir hoffen, dass er sich alsbald erholt und im Frühjahr vielleicht wieder bei uns mitwirken kann. Da in der Kürze der Zeit kein adäquater Ersatz zu finden ist, werden wir den Pädagogischen Tag auf das Frühjahr verschieben. Entsprechende Informationen dazu werden folgen.

Alle Schüler der Jahrgangsstufen 10, 11 und 12 nutzen am 09.01.2025 den Tag der offenen Hochschultür, um sich über Studienangebote an den Hochschulen und Universitäten zu informieren. Nicht nur die Leipziger Hochschulen bieten ein umfangreiches Angebot, worüber es auf der Homepage der Einrichtungen viele Informationen gibt.

Für die Schüler der Klassen 5 bis 9 und VK findet am 09.01.2025 regulärer Unterricht statt.

Die Winterzeit spüren wir alle auch an der recht hohen Zahl an erkrankten Schülern und Lehrern. Ich möchte an die gängigen Hygiene-Regeln bei Erkältungskrankheiten

erinnern. Besonders hinsichtlich einer passenden Kleidung sehe ich bei einigen Schülern deutlichen Verbesserungsbedarf. Bitte achten Sie als Eltern auch darauf.

Durch die vielen Krankheitsfälle haben wir im Augenblick eine erhöhte Anzahl an Ausfall- und Vertretungsstunden. Dies wird sich im Januar vermutlich so fortsetzen. Wir bemühen uns, die Belastungen gering zu halten.

Ich beobachte oft Schüler, die voller Freude auf dem Vertretungsplan Ausfallstunden entdecken. So sehr das verständlich erscheint, möchte ich doch darum bitten, dass diese frei gewordenen Zeiten von den Schülern selbständig zum Lernen genutzt werden. So kann man in diesen Zeiten den Stoff in allen Fächern wiederholen, die derzeit nicht ausfallen. Es besteht auch die Möglichkeit, in diesen Fächern die Lehrer nach zusätzlichen Übungsaufgaben zu fragen und damit die Zeitressource gut zu nutzen.

Ich wünsche allen Schülern, Eltern und Lehrern eine schöne Lichterzeit. Genießen Sie die Weihnachtstage und erleben Sie einen guten Rutsch ins neue Jahr. Bitte sammeln Sie/sammelt viel Kraft für die nächsten Wochen, bleiben Sie /bleibt optimistisch und vor allem gesund.

Viele Grüße

Mario Coccejus